

Ministro Marcel e inversión histórica en Minera Escondida: **“Sí mueve la aguja” en el crecimiento**

■ La operación de BHP tiene un plan de US\$ 10.800 millones, que parte con la planta concentradora.

Antes que el caos se apoderara del país por el apagón masivo, el ministro de Hacienda, Mario Marcel, viajó hasta el desierto para conocer de primera mano del plan de inversiones por US\$ 10.800 millones que hará Escondi-

da de BHP y que parte con US\$ 2.000 millones para optimizar su planta concentradora de Laguna Seca.

La autoridad fue recibida por el presidente de Escondida, Alejandro Tapia, quien detalló el programa de expansión y

destacó su relevancia para la compañía y el país.

Marcel celebró esta iniciativa, señalando que “con mucha frecuencia se habla de la importancia de la inversión para el crecimiento de la economía chilena, pero muchas veces nuestra atención se dirige hacia inversiones que, si bien son importantes en sus respectivos sectores por su magnitud, no marcan tanto la aguja a nivel agregado. Este

es un caso en que sí mueve la aguja”, enfatizó.

El titular de Hacienda agregó que “la inversión extranjera, en su gran mayoría, no es de compañías que llegan ahora a establecerse en Chile” sino que “llevan muchos años produciendo en Chile, que van desarrollando sus proyectos, que van encontrando nuevas oportunidades de inversión, o nuevas necesidades de inversión, y van muchas veces

Ministro Mario Marcel y el presidente de Escondida, Alejandro Tapia.



utilizando sus propias utilidades para reinvertirlas en esos proyectos”, detalló.

“Este es el caso de Escondida BHP, compañía que lleva 34

años en Chile. Escondida ha sido un ejemplo y ha ejercido un liderazgo en la minería chilena”, expresó el titular de Hacienda.